

ABSTRAK

Syahruni, 1101421130, *Pemikiran Tafsir Ahmad Gazali Dalam Karyanya Al-Qur'an; Tafsir Ayat-Ayat Iptek*,

Pembimbing I Prof. Dr. Abdullah Karim, M. Ag,

Pembimbing II H. IbnuArabi, M. Fil. I

Kata kunci: Pemikiran, Tafsir, ayat-ayatkauunyah

Pada dasarnya al-Qur'an adalah kitab suci yang menetapkan masalah akidah, hukum syari'at dan akhlak. Bersamaan dengan hal itu, di dalamnya di dapati juga ayat-ayat yang menunjukkan tentang berbagai hakikat (kenyataan) ilmiah yang memberikan dorongan kepada manusia untuk mempelajari, membahas dan menggantinya. Sejak zaman dahulu sebagian kaum muslimin telah berusaha menciptakan hubungan seerat-eratnya antara al-Qur'an dan ilmu pengetahuan. Mereka berijtihad menggali beberapa jenis ilmu pengetahuan dari ayat-ayat al-Qur'an, dan di kemudian hari usaha ini semakin meluas, dan tidak ragu lagi, hal ini telah mendatangkan hasil yang banyak faedahnya.

Usaha untuk memahami ayat-ayat al-Qur'an dengan menjadikan penemuan-penemuan sains modern sebagai alat bantu. Ayat al-Qur'an di sini lebih diorientasikan kepada teks yang secara khusus membicarakan tentang fenomena kealaman atau yang biasa dikenal sebagai *al-āyat al-kauniyah*. Jadi yang dimaksud dengan tafsir 'ilmi adalah suatu ijtihad atau usaha keras seorang mufassir dalam mengungkapkan hubungan ayat-ayat kauniyah dalam al-Qur'an dengan penemuan-penemuan sains modern, yang bertujuan untuk memperlihatkan kemukjizatan al-Qur'an.

Dewasainibermunculancendikiawanmuslim yang berupaya untuk memahami ayat-ayatkauunyah. Salah satunya Ahmad Gazali, beliau termasuk orang yang produktif dalam menulis. Menurut Ahmad Gazali, akan banyak ayat al-Quran yang tidak bisa dipahami dengan baik terutama yang berbicara tentang ayat kauniah di alam semesta, jika umat Islam tidak mengerti penjelasan secara saintifik. Oleh karena itu ilmu pengetahuan memiliki fungsi untuk menjelaskan makna-makna al-Quran. Ilmu pengetahuan yang benar akan sejalan dengan al-Quran". Dan juga menurutnya para ilmuwan pun memiliki otoritas menjelaskan makna al-Quran sesuai pendekatan sains modern. Di dalam penelitian yang berjudul *Pemikiran Tafsir Ahmad Gazali Dalam Karyanya al-Quran; Tafsir Ayat-Ayat Iptek*. Diusahakan mengupas salah satu pandangan cendikiawan tersebut. Dengan fokus kajian adapemikiran tafsir yang ada di dalam bukunya tersebut.

Metode yang digunakan adalah deskriptif analisis, yaitu penelitian yang berupaya mendeskripsikan, mencatat, menganalisis, dan menginterpretasikan hal yang ingin diteliti. Dengan demikian diharapkan dapat mengupas gambar tentang sudut pandang Ahmad Gazal dalam karyanya tersebut.